

Nuevos Pasos de Peatones en C/ Mercurio



En Marzo nos reunimos con el Concejal de Seguridad y Tráfico, Sr. Cabanillas y entre otros asuntos hablamos de la velocidad que cogen los coches en esta calle. Se habló de pasos de peatones, pequeños badenes, etc.

Por supuesto, nunca se pensó en esos pasos de peatones tan grandes que además limitarían el escaso espacio para aparcamientos, como ha sucedido. Por eso, volveremos a hablar con él para ver la manera de arreglar este asunto.

Últimas reuniones celebradas

Nos hemos visto con los que han sido candidatos a la Alcaldía del PP, PSOE y con algunos concejales en el ámbito de su responsabilidad –Seguridad y Tráfico e Infraestructuras-.

A todos ellos les hemos trasladado las cosas que siguen pendientes en Fidiana y todos ellos han sido sensibles a ellas. Así, si todos están de acuerdo, suponemos que, por ejemplo, en la próxima legislatura veremos construida la Sala de las Artes.

En fin, si deseas conocer más detalles, no dudes en pasarte por la Asociación cualquier martes. Estaremos encantados de comentarte lo que desees conocer.



RESULTADOS Elecciones Municipales en el Parque Fidiana

Por si resulta de tu interés, el resultado de las mesas electorales ubicadas en el Preescolar, donde votábamos los/as vecinos/as de nuestro barrio, han sido:

Electores:.....1.759 (100%)
Han votado:.....944 (53,67%)
No han votado:.....815(46,33%)
En blanco:.....17 (0,97%)
Nulos:.....1 (0,1%)

Por orden de votos, el escrutinio ha sido:

Izquierda Unida:.....420 (44,92%)
Partido Popular:.....286 (30,57%)
Partido Socialista:....195 (20,86%)
Verdes:.....14 (1,5%)
P.A.:.....12 (1,28%)
Otros:.....8(0,86%)

Pabellón Deportivo en el IES FIDIANA: LA JUNTA DE ANDALUCÍA ES UNA VERGÜENZA

Después de dos años de "chinitas" entre administraciones, la Junta de Andalucía sigue poniendo dificultades a la firma del convenio con el Ayuntamiento, o lo que es lo mismo, poder iniciar las obras.

Dña. Dolores ALONSO, Delegada de Ecuación de la Junta, miente cuando dice que todo va bien, o ¿es normal que un simple papel pueda obstaculizar durante más de dos años al derecho de nuestro hijos a la práctica del deporte dentro de un Centro moderno?.

Ojalá y esta Sra. o quien sea con algo más de voluntad nos diga la verdad algún día. Entretanto, no dejaremos de denunciar a gente tan incompetente al frente de tanta responsabilidad.

Inscripción de Socio/a

Si quieres vernos, los martes a eso de las 6,30h. de la tarde, estamos en el Preescolar.

Nombre y Apellidos: _____

Domicilio: C/ _____ Nº _____ Planta _____ Piso _____

Teléfonos: Fijo _____ Móvil _____

Dirección de correo electrónico: _____

Recuerda: PAGO ÚNICO ANUAL DE 15 € Fdo.: _____